

TRADUCTION

8 novembre 2021

À toutes les assemblées spirituelles nationales

Chers amis bahá'ís,

Les projets au Centre mondial bahá'í destinés à préserver les précieux lieux saints liés aux figures centrales de notre Foi se poursuivent à un rythme soutenu, et nous sommes heureux d'annoncer les progrès réalisés à Mazra'ih, ce lieu serein et sacré, la première résidence de Bahá'u'lláh après neuf années d'incarcération dans les murs de la ville-prison de 'Akká.

La chambre de Bahá'u'lláh dans le manoir de Mazra'ih a été restaurée pour refléter avec plus d'exactitude son style original – les motifs floraux peints qui ornent les murs, qui avaient été enduits de plâtre il y a de nombreuses années, ont été ravivés, et les fenêtres originales sur chaque mur, par lesquelles Bahá'u'lláh lui-même regardait les vergers, les plaines et la mer, ont été rétablies. Dans la cour, le jardin et les murs d'enceinte ont été rénovés, et une partie de l'aqueduc a maintenant été restaurée, celui-là même qui avait été réparé à la suggestion de Bahá'u'lláh en réponse à une offre de service du gouverneur de 'Akká. D'autres changements ont également été apportés aux abords du manoir et aux terres agricoles environnantes.

Dans les années à venir, des travaux de conservation seront effectués dans les autres pièces du manoir, et la zone avoisinante sera aménagée de manière à offrir aux visiteurs un vaste espace ouvert où ils pourront se promener et prendre plaisir, dans le but de saisir l'esprit paisible de ce lieu béni. Alors que les travaux de construction se poursuivent, nous espérons que les pèlerins pourront bientôt visiter de nouveau ce lieu saint.

[signé : La Maison universelle de justice]

c. c. Centre international d'enseignement
Corps de conseillers
Conseillers